A LA DOUCE MÉMOIRE

MADAME ARTHUR VAN DAMME

NÉE CAROLINE DELARUYE

pleusement endormie dans le Seigneur à Gand, le 29 juin 1956 dans sa 88¢ année

réconfortée par les Sacrements de Notre Mère la Sainte Eglise.

Amie de Dieu et des hommes, elle laisse à tous ceux qui l'ont connue le souvenir d'une chrétienne exemplaire, d'un caractère joyeux et fort.

Chacun l'aimait, parce qu'elle savait s'oublier et se sacrifier pour les autres. Sa mémoire sera bênie.

Heureux les enfants auxquels il suffit de se souvenir de leur mère pour apprendre la pratique de toutes les vertus.

Ses enfants, petits-enfants et arrières petits-enfants ent été sen souci constant jusqu'à la fin de ses jours-

Adieu, mes chers enfants et petits-enfants; je vous quitte en toute strênitê. Au ciel, je pourrai continuer à priter et à veille raur vous, avec votre pêre, mieux que je n'aurais pu le faire ici-bas. Restez toujours bons chrétiens; n'oubliez jamais les principes de la religion Souvenez-vous de moi dans vos prières, vous aurtout mes petits-fils, qui avez consacré votre vie au Christ-

Nous la reverrons un jour car notre espérance est pleine d'immortalité.

Seigneur, rendez-lui en félicité ce qu'elle nous a donné d'amour et de tendresse,

Murie. Secours des chrétiens, priez pour elle